

# Sernatur premiará los productos más innovadores del país con su concurso Más Valor Turístico

La décima versión del certamen premiará a tres empresas que, con creatividad, impactan en los destinos turísticos donde se desarrollan. Las postulaciones están abiertas hasta el 11 de agosto.

El Servicio Nacional de Turismo anunció la apertura de postulaciones para una nueva edición del concurso Más Valor Turístico, una iniciativa que por más de una década ha destacado experiencias turísticas innovadoras que aportan al desarrollo sostenible del sector en Chile, premiando a 28 productos a lo largo del país desde 2015.

Bajo criterios de creatividad e impacto en los destinos, el certamen de este año tiene como objetivo reconocer productos turísticos diseñados según las nuevas tendencias de consumo, que promuevan la innovación, el impulso a la economía a través de la diversificación de la oferta, la integración de los distintos actores del destino para crear una experiencia integral y la sostenibilidad.

Cristóbal Benítez, director nacional de Sernatur, explicó que "este concurso, que en su décima versión celebra más de una década destacando lo mejor del turismo chileno, representa nuestro compromiso con una industria turística moderna, resiliente y

alineada con las demandas de los turistas, quienes valoran cada vez más experiencias auténticas y responsables. Queremos seguir inspirando a emprendedores y empresarios a desarrollar propuestas que transformen positivamente sus destinos y comunidades".

Respecto a los premios que recibirán las empresas ganadoras, la autoridad de turismo destacó que "tomando en cuenta la globalización y la masificación de la tecnología, el marketing digital es la principal tendencia en cuanto al relacionamiento con clientes. A través de las redes sociales, por ejemplo, las marcas llegan a sus consumidores de modo más directo, por lo cual hemos incorporado este componente para los ganadores, otorgando como premio un kit audiovisual que les permitirá promocionar de manera más efectiva los productos y experiencias que ofrecen".

Por su parte, Carlos Escobar, director regional de Sernatur O'Higgins, señala que "este tipo de instancias pone en valor el esfuerzo de cientos de emprendedores y empresarios

turísticos de nuestra región, quienes, a través de la creatividad, innovación y el sentido de territorialidad y valoración de nuestros atractivos naturales, culturales y patrimoniales; ofrecen experiencias únicas y sostenibles a nuestros visitantes. Nuestra invitación, por tanto, es a postular a este concurso, y así nuestros empresarios turísticos tengan la oportunidad de dar a conocer como sus esfuerzos y sueños enriquecen el turismo de O'Higgins.

## ¿CÓMO PARTICIPAR Y CUÁLES SON LOS PREMIOS DE MÁS VALOR TURÍSTICO 2025?

El proceso de postulación se extenderá hasta el 11 de agosto de 2025 a las 23:59 horas y pueden participar todas aquellas empresas que estén inscritas en el Registro Nacional de Prestadores de Servicios Turísticos de Sernatur, es decir, que estén debidamente formalizadas y con iniciación de actividades en Chile.

Más Valor Turístico 2025 contempla una evaluación en dos etapas. La primera es una selección regional, en la que se



escogerán las 16 mejores propuestas, una por cada región del país. En esta fase del concurso, las empresas recibirán asesoría para preparar de mejor forma su participación en



la final.

La segunda es una selección nacional, donde un jurado compuesto por autoridades y expertos seleccionará a los tres productos turísticos ganadores, luego de que cada empresa haya presentado su negocio en una competencia de elevator pitch, modalidad en que deben exponer rápidamente su producto o servicio, con el objetivo de captar la atención y generar interés en un tiempo similar

a la duración de un viaje en ascensor.

Los premios incluyen un kit con videos y fotografías profesionales para potenciar el marketing digital de los ganadores y difusión nacional a través de la plataforma de Sernatur y la Subsecretaría de Turismo.

Las bases del concurso, el formulario de postulación y toda la información necesaria para participar están en el sitio [sernatur.cl/masvalorturistico](http://sernatur.cl/masvalorturistico).

